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「企業の社会的貢献と責任について」
2 月第 1 例会（3日）に片山善博鳥取県知事を

ゲストとしてお招きし、標記のテーマで講演をお

願いし、ライオネス有志も同席して有益なお話を

拝聴した。（以下は講演要旨）

企業は生きて行く為にはお客様が居なくては成

り立たない。その意味では標題の「企業の社会的

貢献と責任について」は重要な事です。企業には

特にコンプライアンス（遵法精神）が強く求めら

れている。例えば「三菱」の場合、事故が死亡に

つながり、取り返しのつかない事になる。

行政も同じです。ルールを守ること、透明性を

徹底させることが大切です。役所が不透明だと不

正腐敗が起きる。透明性は行政も企業も必要です。

防腐剤が必要です。これがコンプライアンスです。

大阪市の場合、午後 6時過ぎカメラを回して調べ

た。残業はしていない。問いただすとウソをつく。

不正が発覚して信用を失った。大阪市民であるこ

とが恥ずかしいという。企業も株主や顧客に対し

て透明でなければならないし、外部のチェックシ

ステムをつくる、距離を保って馴れ合いにならな

いことが大切です。企業のトップになると下から

支えられる立場になる。部下任せにすると厳しい

ことがいえなくなる。だから、自分で出来ること

は自分でやる。

2月 16 日は京都議定書の発効の日です。各県

単位で CO2 をへらさなければならない。鳥取県

の場合 16％減らさなければならない。地球規模

で考え地域単位で行動することが肝心です。鳥

取県の場合、唯一水力発電がある。能力は平年で

10 ～ 13％。石油は有限だから地球環境にやさし

いエネルギーを考えなければいけない。風力発電、

太陽光発電、水流発電などは県でも推進して行き

たい。さらに、木質バイオマス（木を燃料にする）

も良いと思う。風力発電は泊に、太陽光発電は県

庁の前庭に、木質バイオマスは木質ペレット（高

価）を燃料にしたストーブを知事室に実験的に設

置してある。

省エネは家庭で出来ないものか。例えば、環境

家計簿をつける。CO2トライアスロンといって電

気、ガス、水道をどれだけ節約できるかを記録する。

これは地域で取り組むとよい。一定の基準をクリ

ヤーするとバスのサービス券を差し上げる。今は

マイカー時代です。鳥取は一家に 2台の家庭が多

いマイカー先進県だ。通勤、レジャー、買い物に

便利だが、交通弱者つまり老人こどもは住みにく

い。皆が公共交通機関を利用すれば良くなるのだ

が、ライオンズのアイドリングストップ運動はよ

いアクティビティです。県では公害を減らすのに

一部低公害車に切り替えている。皆様もどうぞ。

産業廃棄物は 93％はリサイクルしている。7％

は捨てている。数値をさらに高めてゼロエミッ

ションにしたい。

資源の再利用化、再使用化は是非考えて欲しい。

県内企業では王子製紙が重油をゴミペレットに切

り替えた。地球温暖化防止に役立つ。さらに、地

産地消を勧めている。大山ハムでは県内産豚を使

用しているし、カレールーのグリコカレーは南部

町で作っている。県内でもご存じない方が多い。

終わりになりましたが、企業は持続して大いに

儲けてください、そして雇用を増やして下さい。

PR会報編集委員会（文責　谷口　亮）
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第三回ガバナー諮問委員会の件

加 藤 明 夫幹事

日　時　2005 年 2 月 15 日（火）

　　　　ホテルニューオータニ鳥取

ホスト　鳥取ライオンズクラブ

出席者　森本RCP、谷口 ZCP、他総勢 14 名

議　題

∏諮問事項の説明

π地区役員、委員より委員会報告

∫その他

∏合同アクト（日程）について

π 7R － 1Z、2Z 合同現、次期三役予備会議（引

き継ぎ会）日程について

∫ 8LC 親善ゴルフ大会日程について

ª次期地区役員、委員の選考について

∏合同アクトは前回の会議で海岸の清掃を各クラ

ブが地元で行うことで決定。

日程は砂丘一斉清掃の時期に合わせて実施で検

討する。

π予備会議の日程は後日連絡。

∫ゴルフ大会は 6月 5日（日）吉岡温泉コースで

鳥取中央ライオンズのホストで行う。

ª次期地区役員、委員は RCP と、YE 委員を選

出する。候補として鳥取ライオンズから RCP

を、YE委員をいなばから出すよう要請があっ

たので各自クラブに持ち帰り理事会で検討し回

答することとした。

以上

第3回7R－1Z諮問委員会に参加して

池 原 　 照7R女性会員増強及び参加委員

去る 2月 15 日（火）ホテルニューオータニ鳥

取にて、第 3回 7R － 1Z 諮問委員会が開催され、

地区委員として私も参加させていただきました。

我がクラブの参加者は、加納会長、加藤幹事、地

区委員の壱岐環境保全委員、事務局井口さん、そ

して私の 5名です。森本 RCP、谷口 ZCP、地区

委員の石賀会員委員、同じ 1Z の鳥取ライオンズ

クラブの皆さん、気高ライオンズクラブのみなさ

んの総勢 14 名の諮問委員会でした。

諮問委員会というのは、ライオンズ精神、ガバ

ナー方針に則ってクラブ運営がなされているかと

の諮問会議ですので、諮問事項は多いですが、ス

ムーズに進行しました。我がクラブはもちろん、

各クラブともライオンズ精神に則って、運営され

ています。

諮問事項の中に例会の出席率に関する諮問事項

があり、各クラブの出席率も発表されました。そ

の際、谷口 ZCP より我がクラブの例会出席率に

関して「素晴らしい」との言葉と、今期より始まっ

たナイト例会の取り組みなどに関する質問もあり

で、鳥取いなば LCの一員として、大変うれしく

感じました。
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粟嶋元会長指導力育成についての
講演をお聞きして　　　　　　　

井 上 法 雄指導力育成委員会委員長

指導力育成を考える上で粟嶋元会長のお話で

リーダーシップの重要性を最も強調しておられま

した。では、リーダーシップとはなにか、リーダーは、

一年間の任期を全力でどれだけ突っ走ることが出

来るか、またそれには十分な企画立案の準備が必

要である。事前に年度計画をしっかり立て、それ

を理解していただき年度が始まればリーダーが先

頭に立っていろいろな事業を自ら全力で進めてい

く。この姿勢は時代が変わっても（当社のような

ITベンチャーでも）まったく同じであると感じま

した。また、メンバーは、リーダーの振る舞いを

見ながら判断している。運営面では楽しい会を行

うには、家族会も必要ではないか、そして、理事

の役割についても会を運営していく上での委員会

ではなく会の代表者としての自覚と行動（私はま

だ理事ではありませんが）を今後の心構えとして

しっかりと受け止めようと考えております。今後

の委員会において指導力の育成とは、自らのリー

ダーシップがどれだけ発揮できるかということを

第一に考え運営していきたいと考えております。

7R1・2Z合同アクティビティの話もありました。

まもなく正式に決定され、みなさまへ報告される

ことと思います。

諮問委員会の席では、キャビネットからの報告

事項も発表されます。今回、一番の重要項目の発

表は、ゾーンの再編に関することでした。

昨年度、我がクラブの（前）今川ZCPの時から

検討されていた 7R1Z・2Zの合併がようやく承認

されました。承認されるに至った経緯はいろいろ

あったようですが、結果的に来期の 7Rは、1Zが

8クラブ、2Zが 4クラブとして再編されます。私

のように入会した時から 3ゾーンに分かれていた

者にとっては、この再編はとても新鮮に感じます。

同一ゾーン内の各クラブの交流が促進され、より

有意義なライオンズ活動となることと思います。

この諮問委員会は、同一年度に 4回開催されま

す。4回目は引継ぎの委員会ですが、ゾーンの再

編に伴い、鳥取ライオンズクラブさん、気高ライ

オンズクラブさんとの 3クラブでの諮問委員会は

今回が最後とのことでした。

委員会終了後、懇親会が開催されました。懇親

会では、裏話というか、懇親会ならではの話をい

ろいろ聞かせていただきました。ライオンズクラ

ブの奥の深さを実感しました。以上、みなさまへ

ご報告いたします。
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2005 年 総合的な学習実践発表会

竹 内 保 徳青少年指導委員長

2 月 13 日（日）鳥取県立県民文化会館小ホー

ルに於いて、「第 2回　総合的な学習実践発表会」

を開会致しました。

参加校は昨年より 2校少ない 6校で、195 名の

児童と引率の先生、保護者の方が 80 名程度、当

ライオンズクラブ 35 名、総勢 310 名を招き、開

会宣言を行いました。

まず、当クラブ加納会長より、この実践発表会

に寄せるクラブの思い、企画目的等の説明、挨拶

の後、鳥取市教育委員会中川教育長より来賓のご

挨拶を賜りました。教育長からは、小学校の総合

的な学習への取り組みの説明、また、当ライオン

ズクラブに対し、「官民が一体となった今日のよ

うな取り組みこそ教育現場の理想の姿。今後もこ

の輪を拡大して下さい。」との力強い支持を賜り

ました。そして参加発表校からのプレゼンは始ま

りました。

若葉台小学校は、4年児童による「ワカバダイ！

危機一髪」という環境をテーマにした、ゴミの分

別の必要性を説いた寸劇、プロジェクターによる

発表でした。鳥取環境大学の学生は、「環境教育

の中で知り合った若葉台小学校の児童から誘われ

て会場に来ました。一緒に遊んでいる時と違う一

面を見れて非常に頼もしかった。」との感想。

続いて、明治小学校は、3年児童による「たか

らものいっぱい。わたしたちの明治！」。地元の

特産物、スキー場施設等の紹介により、あらため

て地元の素晴らしさを再認識させるものでした。

来場者アンケートからも「ぜひ明治に行って見た

いと思いました。」等の意見も頂きました。

浜坂小学校は 5年児童による「とどけよう！わ

たしたちのとっておきの砂丘」、砂を使った芸術、

アート作品の紹介。砂で地球を作り、改めて地球

環境破壊や砂丘のかかえる環境問題を提起した。

また、砂丘を題材にした自分達のお気に入り写

真、面白写真の紹介により、砂丘は季節・風・時

間帯により砂の表情が変わるんだといった発表で

した。

明徳小学校は 3年児童による「おじいさん、お

ばあさんとなかよしになろう」。昔の遊び、歌、

童謡、花壇作りを通しておじいさん、おばあさん

と触れ合い、思いやりの心の必要性を再認識させ

る発表でした。

美保小学校は 6年児童による「はじめての英語

活動」。新任の校長先生のアドバイスのもとに、「新

しいことへチャレンジしよう」を合言葉に、英語

の勉強を始めた。教室の中で語学を学ぶだけでな

く、遊びやゲーム、スポーツ活動を通して楽しみ

ながら英語を学んだ発表でした。

美保南小学校は 5 年児童による「明るい未来

へ！パクさん、キムさんとの出会いから人権を考

える」。人権をテーマに、現在韓国ブームの火付

け役となったテレビドラマ「冬のソナタ」の主題

歌をバックに始まり、日韓の歴史の中で、日露、

日中戦争により、日本が朝鮮を戦争の中へ巻き込

んだ過去の出来事、朝鮮の人たちの名前を日本名

に変えたり、強制労働者として日本へ連れて行か

せた事実から、戦争が人権を著しく無視した行為

であった事を訴えた。またキムさんとの交流で日

本、日本人の良い所も再認識した事。差別の根源、

問題の中より人間として「真似をする所」「繰り

返してはいけない所」を自ら判断するようになる

事の必要性を訴えた力強い作品でした。

今回、私達青少年指導委員会では、発表校の児

童と会場の観客に一体感を持たせるようにと、会

場の観客から 2人程度選び、発表校の児童に対し、

励まし、お褒めの言葉を頂くようコメントを求め

る工夫を試み、司会運営をステージと会場から進

めて参りました。そのせいか、発表会場内はなご

やかな雰囲気で進行できたように思います。（自

己満足かもしれない。）

代表校発表が終わり、加納会長より総評、感謝

状・記念品贈呈の後、山田第三副会長の閉会の挨

拶により、「第 2 回　総合的な学習実践発表会」

を終了致しました。

最後になりますが、「第 2回　総合的な学習実
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若葉台小学校
～ワカバダイ！危機一髪～

明治小学校
～たからもの　いっぱい　わたしたちの明治～

践発表会」開催に当り、私自身不慣れなため、い

たらぬ所も多かったと思いますが、司会という大

役を与えて頂き、私自身いろいろな事を学び、体

験させて頂いたと感謝しております。

この度の企画運営にご指導頂きました加納会長

を始め、山田第三副会長、加藤幹事、そして、当

日準備の応援を頂きましたライオン、青少年指導

委員会メンバーに感謝致します。

どうもありがとうございました。

今回の企画に対する来場者よりのアンケートを

紹介します。

良かった点

○発表会を持って頂いたおかげで子供達の意義付

けに役立った。又、保護者にとっても内容が良

く理解でき、素晴らしい企画であった。

○今後もいろんな実践がある所があると思います

ので、すそ野を広げて下さい。

○発表校の地域カラーが良く出ていた。

○この様な発表会のある事を広く知ってもらえた

らうれしい。

要望点として

○他校の発表を聞かず途中で退席した学校があっ

た所。

○小学校関係者以外の人たちにも発表会を見る機

会を与えて欲しい。

○参加校が少なかった。新市内の学校に呼びかけ、

活発になる事を望みます。

○「父兄」という言葉で案内した事に対し、人権

をテーマに取り組む学校の手前、今頃使用して

はいけない言葉を身につけないと。

○進行上発表が早く終わったのであれば、20 分

間休憩を入れないで早く終了してください。

○実施日に当っては連休の間でない日程を検討し

てください。
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浜坂小学校
～とどけよう！わたしたちのとっておきの砂丘～

美保小学校
～はじめての英語活動～

明徳小学校
～おじいさんおばあさんとなかよしになろう～

美保南小学校
～明るい未来へ～
「パクさん・キムさんとの出会いから人権を考
える」
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★2月3日　第883回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率73.8％　M後率91.2％）

※次期役員指名会

＜幹事報告＞

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2005年2月15日（火）18：00～20：30

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

ホスト　鳥取LC　

出席者　壱岐　池原　加納　加藤　事務局

＜委員会報告＞

・大会…第51回地区年次大会本登録について

・インターネット…クラブHPアドレスの変更に

ついて

・青少年指導…総合的な学習実践発表会開催

　日　時　2005年2月13日（日）13：00～16：00

　場　所　鳥取県立鳥取県民文化会館小ホール

※準備に各委員会より2名、当日は全員参加

※講　　演

　講　師　鳥取県知事　片山善博様

　テーマ　「企業の社会的貢献と責任について」

★2月10日　理事会　18：30～白兎会館

理事17名・委員長1名出席

★2月17日　第884回例会　12：20～白兎会館

（純出席率65％）

※次期役員選挙会

※次期所属委員会希望調べ

＜協議事項＞

・郡山の宇部神社境内へ鳥取藩移住者顕彰碑「ふ

るさとの石」建立について

＜幹事報告＞

2005 年 2月ゴルフ同好会便り

石井節男選手 今年新春戦を優勝で飾る
山田　清選手ベストグロス

出発時の鳥取市内では雪が舞う中の出発でし

たが那岐トンネルを通過すると今までの天気が嘘

のように雪も無く安堵してゴルフ場へ向かいまし

た。最初は 24 名の登録がありましたが風邪、所

用などで同好会選手 18 名の参加で今年の初戦が

午前 9時 10 分に競技を開始しました。晴れ間も

みえましたが風が強く寒い一日でしたが作州武

蔵GCにおいて、各選手緊張のなか楽しくワイワ

イガヤガヤ何時ものように始まり、石井選手が難

コースを制覇して見事優勝されました。懇親会で

は優勝者の喜びの声や、それぞれの反省やゴルフ

の抱負を述べ合い解散をしました。

次回は 3月 27 日（日）吉岡温泉コースの予定

です。多数のご参加待っています。

2005 年 2月例会成績表（2月 20日（日）作州武蔵GC）

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 石井　節男 92 27 65
2 仁保　統博 74 8 66
3 田中　敏明 82 13 69
4 山田　　清 90 17 73
5 横山　賢二 103 30 73
6 加藤　明夫 88 12 76
7 米村　廣之 96 18 78
8 田中　康之 90 10 80
9 安田　　勤 122 　42 80
10 神谷　博文 98 17 81
11 山本　孝夫 99 18 81
12 加納　義信 101 20 81
13 藤森　寛義 117 36 81
14 田渕　吉男 110 　28 82

順位 氏名 GROS HDCP NET
15 森下　堅司 100 　14 86
16 粟嶋　道和 110 　18 92
17 西山　　弘 109 　8 101
18 富士原貴恵 165 　61 104

ベストグロス賞 山田　　清
ドラコン播磨№ 1 仁保　統博
　　　　美作№ 2 山田　　清
ドラタン播磨№ 1 西山　　弘
　　　　美作№ 2 田中　敏明
ニヤピン播磨№ 3 横山　賢二
　　　　播磨№ 8 粟島　道和
　　　　美作№ 4 森下　堅司
　　　　美作№ 8 神谷　博文
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理事会だより－（2月）事務局だより
2004年度第8回理事会　平成17年2月10日(木)

議題

①336複合地区第51回年次大会代議員について

　壱岐　池原　加納　山本孝　加藤　米村　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③「鳥取・アイドリングストップ・プロジェクト

チーム」参加について

環境保全委員会理事より、アイドリングストッ

プ運動に関して県環境政策課と数回に渡り、意

見交換会をしてきた中で「運動を進める上で、

民間から湧き上がる推進体制をつくろう」とい

う提案を踏まえて、「鳥取アイドリングストッ

プ　プロジェクトチーム」が、発足されること

になり、当クラブとしてこのプロジェクトチー

ムに参加するかどうか、また、参加する場合の

委員の人選について審議した結果、鳥取いなば

LCも参加して役割を担う事とし、人選として

は、環境保全委員長とする。

④「鳥取いなばライオンズクラブ　2005　チャリ

ティーグラウンドゴルフ大会」開催について

日　時　2005年3月29日（火）

　　　　※雨天の場合は4月5日（火）に順延

会　場　鳥取ゴルフ倶楽部

　　　　1番ホール～3番ホール　2コート

参加者目標　320人

・参加費用一人当り1,300円（軽食なし）

・プログラムの広告費を会員1人当り5,000円を56

口、3,000円を40口得るため、2月第二例会、3

月第一例会にて全会員にお願いする。

以上について審議の結果承認とするが、広告に

ついては、会員以外からもお願いしてみればと

いう意見が出され、委員会にて検討することと

する。

⑤郡山の宇部神社境内に鳥取藩移住者顕彰碑「ふ

るさとの石」建立について

12月、1月理事会にて提案された上記の件につ

いて、郡山開成LCより同クラブの周年事業を

合同事業として実施したいという要望がある

ということであり、審議の結果、当クラブとし

ても碑に名前が刻まれる以上、金銭的にも協力

が必要なのではということで、事業予備費より

150,000円拠出することとする。

◎3月誕生祝…3日粟嶋、砂田　5日中村彰、山口

23日岩永　24日平野

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下　2日生田

3日池原　6日砂川　8日北本　10日横山賢

16日山本泰　22日田中敏　30日楠城

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月27日（日）吉岡

9：03スタート

・次期7R－1Z・2Z　ゾーン編成について

1Z（8LC）　※現在の1Z・2Z

2Z（4LC）　※現在の3Z

・第3回ガバナー諮問委員会報告

・336複合地区第51回年次大会代議員について

壱岐　池原　加納　山本孝夫　加藤　米村

＜委員会報告＞

・会員…新会員シール配布について

・青少年指導…「総合的な学習実践発表会」報告

日　時　2005年2月13日（日）13：00～16：00

場　所　鳥取県立鳥取県民文化会館　小ホール

参加者　小学校6校児童195名　先生20名　L35名

・環境保全…「鳥取・アイドリングストップ

プロジェクトチーム」参加について

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ

2005　チャリティーバザー　グラウンドゴルフ

大会」開催と協賛広告のお願いについて

日　時　2005年3月29日（火）予備日4月5日

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

　　　　※協賛広告を御願い致します。
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2月第1例会（3日）

・加納義信…雪が降って足元の悪い中、鳥取いな

ばライオンズクラブの為に講演をしていただき

ました。感謝をこめてドネーションします。

・粟嶋道和…①鳥取県知事片山善博様にいなばラ

イオンズクラブの例会で講演をお願いしたとこ

ろ公務の忙しい中、心よく受けて頂きました。

ありがとうございました。②今年度栄町の会長

を引受けました。同時に県職員の方に副会長を

お願いし、心良く受けて頂きました。副会長の

挨拶で年頭の知事の挨拶で職員と地域で奉仕活

動をするようにとの言葉があった事を町内の総

会で皆さんに話をされました。いい話を聞かせ

て頂きました。ドネーションします。

・矢野信也…次年度の役員を選考する指名委員会

を開催しましたが、各指名委員の皆様を始め、

会員のご協力により、無事に次期役員候補者を

選考することが出来ました。次期役員になられ

る皆様のご健闘を祈ります。

・平野之致…去る12/19関西将棋会館で“大阪日

日新聞杯争奪・大阪ふるさと大会”が開催さ

れ、西日本から大人を含め120名の参加があ

り、孫の鳥取西中三年、松本憲太郎四段と弟の

西中二年英樹三段がそれぞれAクラスとBクラ

スで3等賞を受け専門誌〔近代将棋〕3月号に写

真入りで報道されました。対局の観戦記が大阪

日日新聞で憲太郎が今日の2/3より掲載され、

英樹の観戦記がその後掲載されるそうです。

・渡辺哲次…この度、再編成となり鳥取商工会議

所流通部会（卸部会と小売部会）の部会長と成

りました。

・北本頼隆…2/2の日本海新聞に八東の便利屋を

紹介していただきました。

2月第2例会（17日）

・竹内保徳…総合的な学習実践発表会開催に当

り、ライオン各位のお力添えを頂き無事終える

ことができました。どうも有難うございました。

・富士原貴恵子…総合的な学習作品発表会が無事

に終了し、会員の皆様36名の出席に心より感謝

致します。

・松本繁蔵…2月13日の総合的な学習作品発表会

のアクティビティに欠席しましたので、ドネー

ションします。

・山根秋雄…2月8日から13日迄、ベトナム旅行を

して来ました。オートバイの波とのんびりとし

た農村風景が対照的でした。35℃以上の夏から

0℃の日本に帰り、まだ体調が戻りません。日

頃の忙しさから解放された休日でした。

・三谷　伝…金婚式のお祝いを有難うございまし

た。
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◎2月18日　第242回2月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・2月誕生祝品贈呈

・お花見例会会場について

・社会福祉協議会への贈呈について

・豊岡市長より台風23号による水害義援金のお礼

状について

・横山紀代…只今、大丸横の山中靴店の2Fで群

青新春展を開催しています。小品乍ら力作ぞろ

いです。ぜひ、ご高覧下さい。（来週月曜日迄

です。）

マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 51 50 1 48 4 80.0％ 1 100,000 12 516,577 1 3

鳥 取 い な ば 1 80 79 1 80 1 87.0％ 1 30,000 11 414,832 1 9

気 高 1 24 25 △ 1 30 63.0％ 2 83,388 4 121,888

小計（３クラブ） 2 1 155 154 1 0 0 158 5 76.7％ 4 213,388 27 1,053,297 2 12

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 56 56 57 3 86.0％ 8 233,964 4

鳥 取 久 松 48 48 1 53 71.0％ 2 118,800 11 677,720 7

岩 美 12 12 1 13 1 100.0％ 1 101,752 6 267,157 1 2

鳥 取 千 代 37 37 38 3 78.0％ 4 170,060 12 369,140 2

鳥 取 砂 丘 54 54 55 4 70.0％ 5 340,506 11 399,126 3 5

小計（５クラブ） 0 0 207 207 0 0 2 216 11 81.0％ 12 731,118 48 1,947,107 4 20

累計（１０４クラブ） 31 24 4,222 4,215 6 3 28 4,245 221 79.0％ 94 10,325,635 1,181 101,015,784 55 714
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 1 125,800 1 125,800 4

津 山 16 16 16 1 50,000 1 5

鳥 取 い な ば 1 23 24 △ 1 25 1 12,000 5

合計（３クラブ） 0 1 63 64 △ 1 65 1 125,800 3 187,800 1 14



表紙写真説明

2005 年 2 月 13 日、第 2回総合的な学習発表実践会を開催。
総勢 310 名の生徒・引率者を迎え、盛大な発表会でした。

3 月 行 事 予 定
○地区ガバナーの月
○日本ライオンズ創立記念日

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

13

12

11

14

17

24

27

26

25

28

18

19

20

21

22

23

土

第 885 回例会

火

（鳥取千代 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）水

木

金

木

金

土

日

（鳥取 LC例会）

日

月

火

水

火

月

水

理事会 （鳥取久松 LC例会）
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日

火
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　@22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　@23-1021　白兎会館
会　長　加 納 義 信
　　　　鳥取市賀露町北 4丁目 24 番 10 号
　　　　@28-9638
幹　事　加 藤 明 夫
　　　　鳥取市吉方174-1サーパス吉方407号
　　　　@23-7612
編　集　井 上 法 雄

責任者　鳥取市扇町71番地ビエンドビル2F
　　　　@27-4608

印刷　株式会社鳥取平版社

楽しい例会、有意義な例会を常に目指しているの

がライオンズである。2月第一例会は片山知事をお

招きして、講演を拝聴した。「地球規模で考え地域

で行動する」このフレーズはライオンズにも当ては

まる。教育問題も地球規模で考えグローバルな才能

を育てることが望ましい。学校現場ではどうなって

いるのだろうか。ライオンズでは鳥取市内の小・中

学校の総合的な学習作品発表会に協力した。今後

も、もうすこし突っ込んだ形で協力を惜しまないだ

ろう。

PR会報編集委員　谷口　亮

○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月
○

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（岩美 LC ･気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 886 回例会

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

LSC第 231 回例会

春分の日

鳥取いなば LC 2005 チャリティー・グラウンドゴルフ

振替休日


